



## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

### **LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA**

#### **DE ENTRE RÍOS DECLARA:**

De su interés la decimotercera edición de la “Maratón San José”, que se desarrollará en San José de FELICIANO, el día domingo 14 de abril de 2024, que lleva el nombre del Santo Patrono de la Ciudad. Competencia abierta para varones, mujeres e incluso competencia de menores, con la previsión de que participen además Atletas con capacidades diferentes.

**AUTOR**  
**DRA. MARÍA ELENA ROMERO**  
**DIPUTADA PROVINCIAL**  
**BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS**

**COAUTOR: MAURO GODEIN, SUSANA PEREZ, MARIANA BENTOS, JORGE MAIER,**  
**GABRIELA LENA, JUAN MANUEL ROSSI, LENICO ARANDA, RUBÉN RASTELLI**

## **FUNDAMENTOS**

Honorable Cámara:

Teniendo presente que, a fines del año 2009, a raíz de la falta de competencia y observando que la práctica del deporte era muy amplia en toda la zona, el Señor Jorge Pesoa, reconocido y premiado maratonista de San José de Feliciano, tomó la decisión de reunir un grupo de personas conformado por sus familiares, amigos y allegados, con el fin de organizar una Maratón destinada a los aficionados del atletismo en el norte entrerriano.

Allí surgió la idea de que la misma fuese realizada el día en que se celebra el Santo Patrono de la ciudad y es por eso que la competencia lleva su nombre "San José"

La Maratón se desarrolla desde el año 2010 y con el transcurso de los años la carrera tomó una dimensión importante, estableciéndose en el tiempo como una actividad marcada en el calendario de los deportistas, presentándose allí maratonistas de élite, aficionados y practicantes de la disciplina, comenzando a valorar en todo el norte entrerriano.

Destacando la presencia en una de sus ediciones del Maratonista Internacional Ismael Langat, quien es un referente del deporte a nivel mundial, animador de las competencias con más prestigio a nivel internacional. También llegaron a participar a San José de Feliciano, en diversas ediciones deportistas de provincias vecinas como Santa Fe, Corrientes, Buenos Aires y Córdoba.

Es una carrera que se desarrolla en dos tramos, de cinco kilómetros y diez kilómetros, año tras año, el circuito ha ido cambiando su recorrido, haciéndola una de las maratones más exigentes de la zona. Su participación es abierta para mujeres, hombres e incluso se realiza una carrera de menores. La trascendencia de la Maratón se dio además porque tanto su promotor como quienes lo acompañan, siempre han pregonado la inclusión deportiva, invitando a atletas con capacidades diferentes para que sean parte.

Por lo expuesto, solicito el acompañamiento de dicho proyecto de declaración. -